
 Interrogazione n. 925 
presentata in data 17 dicembre 2007 
a iniziativa del Consigliere Solazzi 
“Possibile chiusura del distaccamento della polizia stradale di Fano” 
a risposta orale urgente 

Il sottoscritto Vittoriano Solazzi, Consigliere regionale del gruppo DL Margherita - l’Ulivo, 
In riferimento alla notizia apparsa sulla stampa circa la possibile chiusura del distaccamento di 

polizia stradale di Fano da parte del Ministro dell’interno che, perseguendo un progetto di 
razionalizzazione, avrebbe inserito la caserma fanese nell’elenco di quelle da sopprimere; 

Considerato che il distaccamento di Polizia stradale di Fano è presente nella città sin dal 1952 
e copre una vasta area di competenza che comprende oltre alla città di Fano, terza delle Marche 
per numero di abitanti, numerosi ed importanti comuni vicini; 

Rilevato che l’area di competenza registra annualmente una crescita demografica notevole e 
comprende nodi stradali importanti e strategici; 

Valutato che il ruolo assunto dal distaccamento di Fano è di assoluta importanza nell’opera di 
prevenzione e controllo del territorio; 

Rilevato peraltro che gli organici attuali sono inferiori a quelli previsti dalla relativa pianta 
organica in vigore; 

Preso atto delle linee dell’attuale governo circa la volontà di contrastare fenomeni che minano 
la sicurezza e l’ordine pubblico nel nostro Paese; 

INTERROGA 

il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali iniziative intende intraprendere nei 
confronti del Ministero degli interni, al fine di scongiurare la chiusura del distaccamento della 
Polizia stradale di Fano che, considerati l’importanza dell’area di competenza, il numero di 
abitanti, la mole di traffico, l’importanza della sua rete viaria, le esigenze di presidio e controllo, 
rappresenterebbe un grave errore di valutazione circa il suo ruolo fondamentale di garanzia della 
sicurezza territoriale. 


